

RVE

REVISTA VENEZOLANA DE ENFERMERÍA

Editorial

Eduardo Sánchez

Profesor de la Escuela de Enfermería de la ULA
Editor de la Revista Enfermería Historia e Investigación EH

En el transcurso de las últimas décadas, la Enfermería como disciplina profesional ha pasado por profundas transformaciones, entre las cuales se pueden mencionar el impulso y crecimiento de un cuerpo de conocimientos propios, la adquisición del rango universitario, el desarrollo tecnológico, su impacto en la profesión y la creación de lenguajes y sistemas de información estandarizados propios que le dan carácter y razón de ser para seguir avanzando. En este sentido, los profesionales del siglo XXI, tenemos la responsabilidad de enfrentar todos los retos que implican insertar verdaderamente nuestra profesión en un contexto social y de salud que requiere no solamente competencias, sino verdaderos cambios de paradigmas en la cultura profesional

de los enfermeros, de tal forma que podamos ser capaces de comprender y responder a las transformaciones suscitadas por los constantes cambios culturales, políticos, sociales y económicos. Por tanto, al tener un compromiso con la sociedad, cada profesional deberá buscar alternativas innovadoras que mejoren la calidad de vida de la población y disminuyan los costos de los sistemas salud.

En esta oportunidad, quiero manifestar que como profesor de la Escuela de Enfermería de la Universidad de Los Andes (ULA), es un honor que se me haya considerado para realizar la editorial de la Revista Venezolana de Enfermería, la cual es un importante medio de difusión de la ciencia enfermera que estoy seguro continuará dejando un gran legado de saberes a lo largo del tiempo.